

Investissement dans les collèges du Val-de-Marne

Intervention de Marion Martin

Monsieur le Président, Chers collègues,

Je voudrais réagir suite aux propos de notre collègue M. Tryzna sur les collèges. **Les mensonges sur « l'abandon » des collèges** que vous auriez constaté à votre arrivée, ça suffit. Puisque vous aimez les éléments « factuels », je me sens obligée de vous **rappeler les faits** :

- Entre 2015 et 2020, nous avons consacré **123 millions d'euros à l'entretien régulier de tous les collèges**, au moyen d'un programme annuel de grosses réparations.

- Entre 2015 et 2021, nous avons investi en moyenne **50 millions d'euros par an dans les collèges**. Nous étions le **Deuxième département pour l'investissement dans les collèges en France**.

- Nous étions le **premier département pour les dépenses d'investissement dans les collèges par collégien·ne, avec 1,284 euros par élève**.

- Nous étions également le **2ème département pour le total des dépenses d'équipement** dans les collèges, à 496 millions d'euros.

Sachant que **dans le même temps, l'État n'a pas augmenté son soutien** au Département. Sachant également que nous avons été **confrontés à de lourds imprévus, telles la dépollution à Vincennes**, la mise sur pied de collèges provisoires à Vincennes et Mandres-les-Roses par les services dans des délais record.

Tout cela mérite mieux que des mensonges ou des éléments de communication politicienne !

Seul le prononcé fait foi